

V0973/21

Änderung der Neugestaltung der Fußgängerzone im Bereich der westlichen Ludwigstraße und der östlichen Theresienstraße

hier: Projektgenehmigung

(Referenten: Herr Hoffmann, Frau Preßlein-Lehle)

Stadtrat vom 14.12.2021

Stadtrat Böttcher bittet um getrennte Abstimmung. Er erkundigt sich, ob man den Antrag dahingehend ändern könne, dass nach Abschluss der Arbeiten der Spartenräger gepflastert wird.

Stadtrat Achhammer bittet ebenfalls um getrennte Abstimmung. Bereits im Ausschuss habe sich die CSU-Stadtratsfraktion für die Fortführung der Verbundpflasterung ausgesprochen.

Herr Hoffmann erläutert, dass man die Arbeiten der Spartenräger und die Belagsarbeiten so aufeinander abstimmen werde, dass das endgültige Schließen des Oberflächenbelages jeweils nach Abschluss der Spartenarbeiten erfolge.

Mit 26:19 Stimmen:

1. Das mittlere Aufenthaltsband der ausstehenden Bereiche der Neugestaltung der Fußgängerzone, wird in einer ungebundenen Bauweise verlegt.

Mit allen Stimmen:

2. Mit dem abgestimmten Rahmenterminplan zur Fußgängerzone und zur Harderstraße (Anlage 5) besteht Einverständnis.

Mit allen Stimmen:

3. Die Neugestaltung der Theresienstraße wird bis auf Weiteres verschoben.